

Editorial

Terminamos un nuevo año institucional y con esta publicación, iniciamos un importante proceso en el desarrollo de competencias científicas institucionales, visibilidad y calidad. Esta nueva revista plantea nuevos esquemas, que si bien no se fundamentan en cambio de imagen, o lineamientos editoriales, si se justifican en la medida en que hemos realizado varios cambios de fondo con el objetivo de iniciar el proceso de indexación.

A mediados de año, iniciamos el proceso de evaluación de nuestras publicaciones anteriores, lo comparamos contra los requisitos específicos que se requieren de una revista de alta calidad y criterio científico, y observamos una serie de elementos que nos hacían falta para iniciar dicho proceso de obtención de altos estándares, falencias que hemos empezado a resolver, con el ánimo de entrar en una cultura de mejora continua acorde a los requerimientos globales para el tipo de publicación que pretendemos ser.

En esta nueva edición, los lectores encontrarán, como lo hemos dicho, algunos cambios circunstanciales como son:

- Nuevo esquema de aceptación de artículos; ya no se trata solo del contenido, sino del trasfondo que estos significan y el tipo de trabajo que representan a la luz de las diferentes publicaciones internacionales de referencia.
- Un nuevo proceso de publicación: que involucra la participación de un editor de estilo para darle forma a los trabajos según los nuevos estándares.
- Nuevos pares evaluadores involucrados dentro del proceso, garantizando el incremento de los niveles de calidad y mejora continua en nuestras publicaciones.

Todos estos cambios, que empiezan a evidenciarse a partir de esta publicación, y las siguientes ediciones de la revista TEKNOS, esperamos sean un nuevo precedente para ubicar a esta publicación dentro de las principales referencias en sus áreas de trabajo a nivel nacional e internacional.